

Sociedad

**El grupo socialista presenta una moción para que la Diputación participe en FITUR**

Propone que financie un stand que represente a toda la provincia

REDACCIÓN. Guadalajara

El grupo socialista municipal ha presentado una moción para su debate y aprobación en los próximos Plenos de las dos corporaciones. La moción propone que la Diputación de Guadalajara participe en la próxima Feria Internacional del Turismo (FITUR) mediante la financiación de un stand que represente a toda la provincia en el que se den a conocer las principales riquezas que tiene Guadalajara y que suponen un importante atractivo turístico como el Hayedo de la Tejera Negra, la ruta del Románico Rural, el Alto Tajo o los pantanos de Entrepeñas y Buendía.

El grupo socialista considera que la Diputación podría aportar los fondos necesarios para instalar este stand de manera que, aquellos municipios que quisieran ocupar un lugar destacado dentro del stand, deberían aportar una parte porcentual de su coste. De este modo tanto Guadalajara como Sigüenza, Molina de Aragón, Brihuega, y cualquier localidad que lo deseara podría tener su lugar dentro de la feria por un precio mucho menor que si lo hicieran cada una por separado, a la vez que estaría representada la provincia en su conjunto. FITUR ha acogido este año a más de 45.000 profesionales que han visitado los más de 10.000 stands instalados.



Un grito silencioso de protesta contra la actual situación de injusticia que vive el planeta.

NOTICIAS

**Cerca de doscientas personas se concentraron en la Concordia en el «Día del Ayuno Voluntario»**

Destacable participación en los actos de Campaña de Manos Unidas

REDACCIÓN.

Guadalajara

La participación de los guadalajareños en los dos actos públicos convocados por la ONG Manos Unidas durante la pasada semana, con motivo de su XXXVIII Campaña contra el Hambre, ha sido muy numerosa.

**SAÚDE Y DESARROLLO.-** La situación de la salud en el mundo fue analizada por el doctor Román en la conferencia que sirvió de lanzamiento de la campaña. «Según Naciones Unidas con menos del 1 por

ciento del dinero que los gobiernos gastan en salud, administrándolo adecuadamente, se podrían eliminar enfermedades como el sarampión, la tuberculosis, la desnutrición o la diarrea que matan cada año ocho millones de niños», afirmó.

Román definió la salud como «bienestar físico, mental y social», según el criterio de la Organización Mundial de la Salud y recordó numerosos datos de la realidad del planeta, como las guerras, la falta de agua potable y la miseria de las grandes ciudades, que demuestran que esta salud no existe.

Por otra parte, cerca de doscientas personas se concentraron el pasado viernes en el parque de la Concordia para celebrar el «Día del Ayuno Voluntario» y pronunciar un grito silencioso de protesta contra la actual situación de injusticia que vive el planeta.

**LECTURA DE MANIFIESTO.-** Juan Pablo Andrés, uno de los tres misioneros de la diócesis que el año pasado tuvo que regresar de Burundi debido a la guerra civil en la que está inmerso el país africano, leyó el tradicional manifiesto contra el hambre y la desigual-

dad en el mundo. Algunas parroquias celebraron en este día actos simbólicos de solidaridad con los más pobres. La Biblioteca pública se adhirió a la invitación realizada por la ONG de guardar, a las doce del mediodía, un minuto de silencio en recuerdo de todas las personas que sufren esa enfermedad llamada hambre y pobreza.

Además de estos dos actos públicos, Manos Unidas ha impartido numerosas charlas en diferentes colegios e institutos de la ciudad.

**El CIEM convoca el I Concurso Provincial de Fotografía**

Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Mujer Trabajadora

REDACCIÓN. Guadalajara

Con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, el Centro Integrado de Empleo e Igualdad para la Mujer (CIEM) ha organizado el I Concurso Provincial de Fotografía. Bajo el tema «Mujer de Hoy», el concurso se dirige a los aficionados residentes en la provincia de Guadalajara quienes podrán presentar de una a tres obras inéditas, montadas en pasaport-tout de 40 por 50 centímetros, hasta el día 5 de marzo en la Agrupación Fotográfica (C/ Benito Chavarrí, nº 7) o mandarlas al apartado de correos nº 29 de Guadalajara. Se concederán dos premios de 30.000 y 20.000 pesetas, respectivamente.

**Convenio de colaboración entre Cáritas y el Ayuntamiento**

REDACCIÓN. Guadalajara

El alcalde de Guadalajara, José María Bris y el presidente de Caritas Diocesana, German García, han firmado un convenio de colaboración entre ambas instituciones que compromete al Ayuntamiento a entregar anualmente dos millones de pesetas como subvención, un millón de pesetas para mantenimiento del albergue de Betania, y otra cantidad similar para ayuda a los gastos del piso de acogida para drogadictos que tiene en Guadalajara.

teatro poesía conciertos narrativa pintura conferencias  
 fotografías coloquios esculturas recitados  
**SEMANA DE TEATRO INFANTIL Y JUVENIL**  
 Del 17 al 20 de febrero de 1997  
**COLEGIO SAN JOSÉ. 8 tarde. ENTRADA LIBRE**  
 Día 17: Cia. ULTRAMARINOS DE LUCAS  
 "Quiero una luna" (para niños de 4 a 8 años)  
 Día 18: ESCARRAMÁN  
 "Retablo jovial" (a partir de 12 años)  
 Día 19: COMANDO TEATRAL  
 "Cuentos escenificados en verso"  
 (para niños hasta 8 años) Patrocina y Organiza:  
 PATRONATO DE CULTURA Y ENTRETENIMIENTO DE GUADALAJARA  
 Día 20: VÉRTIGO TEATRO  
 "Pim, pam, pum"  
 (para niños de 5 a 10 años)  
 Colabora: Excmo. Diputación Provincial

**CORTINAJES COMIN CALATAYUD**  
 ¿NECESITA CORTINAS?  
 ¡CONSULTENOS! LE ASESORAMOS  
**FACILIDADES DE PAGO**  
 TLFNO. EN GUADALAJARA: 21 69 29

**OS ROTULACIÓN**  
 Diseño Gráfico  
 • CARTELES  
 • VEHICULOS  
 • LONAS  
 • TEXTILES  
 • LUMINOSOS  
 • PEGATINAS  
 • AEROGRAFÍA  
 Parc. 17-A. Nave 13, Políg. Industrial CABANILLAS DEL CAMPO (Guadalajara)  
 Teléfono y fax 20 05 29

**FEGONSA** informa:  
 Próxima salida a venta de **CHALETS UNIFAMILIARES**  
 en Régimen de Cooperativa  
**Sector UP-10**  
 Inscripción: 1.000 Ptas. Información: Tlfno.- 22 11 11